

Défense de cracher.

D'un correspondant.

Vous connaissez les deux formules, l'une, brève et impérieuse: "Défense de cracher".

D'ailleurs, quelle sanction? L'amende! Aux Etats-Unis, on l'abus du spitting est bien autrement répandu qu'en France.

A Boston, on est moins sévère, et les compagnies de tramways ont imaginé un moyen qui, de prime abord, semble assez ingénieux.

Je ne sais si ce rappel à l'ordre réussit à Boston; chez nous, je doute que beaucoup de son efficacité.

Alors, que faire? Il vaut mieux procéder par persuasion, et, puis-que nous sommes des "intellectuels" qui voulons savoir en tout et pour tout le fin fond des choses.

Or, si l'hygiène a tenu à réglementer l'expectoration publique, ce n'est pas seulement parce que le crachat est par lui-même une chose sale et parfaitement dégoûtante.

Il n'existe pas moins de trente-trois espèces microbiques dans la salive humaine. Toutes ces espèces ne sont pas également nuisibles; beaucoup sont inoffensives, heureusement; mais il en est un certain nombre qu'on préfère ne pas être exposé à rencontrer dans une salle d'attente.

Dernièrement, un médecin italien, le professeur Vincenzi, a eu l'idée d'analyser l'eau du bémier d'une des églises de sa ville natale.

Mais parmi ces microbes se trouvait celui de la diphtérie. Comment ce microbe s'était-il glissé dans cette eau sanctifiée? Par un moyen bien simple: il paraît que, dans le pays de M. Vincenzi, les personnes pieuses ont coutume de porter à leurs lèvres leurs doigts mouillés d'eau bénite.

Or, des doigts aux lèvres et des lèvres aux doigts, il s'était fait un saint échange de bacilles, et cet échange avait suffi pour souiller l'eau du bémier.

Mais le bacille de la diphtérie n'est pas un hôte habituel de la salive ou des matières expectorées. Le vrai danger des crachats desséchés, celui qui justifie toutes les interdictions de cracher dans les lieux publics, c'est le bacille de la tuberculose.

La chose est démontrée depuis longtemps, et les cobayes en ont fourni des preuves répétées. Voici la dernière, qui nous vient de l'Institut impérial de Berlin.

C'est le docteur Cornet, auteur de nombreuses expériences sur le danger des poussières tuberculeuses, qui a jugé utile de reprendre à nouveau la question pour réfuter certaines objections, peu vraisemblables cependant, faites à ce mode de contagion.

Sur un tapis étendu dans une

des pièces de l'Institut sanitaire, il a répandu des crachats de malades atteints de phthise pulmonaire indolente et il a laissé ces crachats se dessécher pendant deux jours.

Je crois que l'expérience est suffisamment probante. Le docteur Cornet était si bien convaincu qu'il avait pris les plus minutieuses précautions pour se mettre lui-même à l'abri de l'infection à laquelle étaient voués les cobayes.

En dépit de ces précautions, les bacilles tuberculeux trouvèrent moyen de pénétrer dans ses narines. L'examen bactériologique lui en démontra, en effet, la présence dans son mucus nasal, et l'inoculation de ce mucus à deux cobayes les fit mourir deux de tuberculose.

Un autre savant allemand, le docteur Prausnitz, avait déjà fait en 1891 une expérience analogue, cette fois avec les poussières recueillies dans les wagons de chemin de fer.

Un autre savant allemand, le docteur Prausnitz, avait déjà fait en 1891 une expérience analogue, cette fois avec les poussières recueillies dans les wagons de chemin de fer.

En Belgique, chaque membre de la Chambre des représentants reçoit 420 francs par mois.

En Danemark, les représentants au Landsting ont une indemnité de 18 fr. 75 par jour.

En Portugal, les pairs et les députés touchent 1.675 francs par an.

En Suède, les membres de la Diète touchent 1.672 francs pour une session de quatre mois; mais ils doivent payer une amende de 15 fr. 75, par jour, en cas d'absence.

En Suisse, les membres du conseil national ont 12 fr. 50 par jour, payés par le Trésor fédéral.

Aux Etats-Unis, les représentants des Etats et les délégués touchent 5,200 francs par an, plus une indemnité de 1 franc par mille pour frais de déplacement.

En Norvège, les membres du Storting perçoivent une indemnité de 16 fr. 65, par jour, pendant la session parlementaire, qui dure d'habitude six semaines.

En Italie, les sénateurs et députés ne sont pas payés, mais ils ont droit à des permis de circulation sur tous les chemins de fer du royaume et à d'autres avantages et privilèges.

En Espagne, les membres des Cortes ne sont pas payés non plus, mais ont certaines immunités.

En Grèce, les sénateurs reçoivent 500 fr. par mois et les membres de la Chambre des représentants 250 francs.

Les représentants des législatures locales allemandes reçoivent en moyenne 11 fr. 25 par jour.

En Autriche, la rémunération parlementaire est, comme en France, de 25 francs par jour.

précision put être faite peu après. Un arbre ayant été brisé par le foudre, M. Pockel étudia la magnétisation de quelques bascules de voisinage; sachant leur distance au courant électrique, il trouva pour l'intensité de ce dernier la valeur de 6,500 ampères.



Mondanités.

En dressant le bilan de la semaine, on constate qu'elle a été bien remplie. Des fêtes d'ordre variées l'ont agrémentée, et il serait difficile, sinon impossible, de dire qu'elle en a été la plus brillante.

La soirée s'est ouverte au son de l'admirable musique du 18me régiment, et l'on a procédé à l'élection de la reine au moyen de la distribution de rubans de différentes couleurs, qui représentaient autant de votes.

Le sort, qui en cette circonstance n'est pas aveugle, a désigné Mme Marguerite Wogan Rogers comme reine de la fête, et la charmante jeune femme a été couronnée par M. A. Bratton, qui s'est chargé de la traditionnelle allocation.

Les rafraichissements étaient servis et les honneurs ont été faits par M. Castellano, J. Wogan, A. Pitt, A. Grima, L. de Pousagers, Poig, M. et A. Larousini, Grima, Britton, Renshaw, A. Leage, Mmes L. Legardier, P. A. Leage, G. Grima, H. Larousini, et autres.

Les fiançailles de Mme Marguerite Wogan Rogers et de M. L. N. Brunswig ont officiellement été annoncées.

M. et Mme Morrison Rea, venant de Mobile, Ala., passent quelque temps à la Nouvelle-Orléans.

M. J. B. Sinoott, Jr., est parti pour New York. Mlle Josephine Solignac sera durant l'absence de son oncle, Mgr Chapelle, l'hôte de M. T. Semmes.

Mlle Céline Pasteur est actuellement chez Mme O. N. Ogden, à Amite City. Mardi dernier on a célébré, en la Cathédrale St-Louis, en présence de deux familles et de nombreux amis, le mariage de M. André Drotmont Durocourt, un jeune avocat distingué de cette ville, avec Mlle Senac.

Une réception brillante a eu lieu le soir chez les parents de la mariée, rue Darby, M. et Mme Durocourt demeurant avec M. et Mme Senac.

Un grand dîner a été donné mercredi soir à M. L. N. Brunswig à l'honneur de la famille Wogan.

M. et Mme T. Semmes passeront très probablement l'été en Europe. Le régente du Louisiana Boat Club, qui a eu lieu jeudi, a été des plus intéressantes, et la réception qui l'a suivie particulièrement brillante.

M. et Mme Delos C. Mollen vont passer l'été en Europe. C'est au milieu d'une assistance nombreuse et distinguée qu'a été célébré mardi à 6 heures en la Cathédrale St-Louis le mariage très sympathique de Mlle Emilie B. von Avo M. Morinville J. Génier.

M. Pockel, ayant remarqué que Winterberg (Saxe) des roches d'un magnétisme irrégulier qui semblait dû à un coup de foudre, examina ces fragments et conclut que le magnétisme permanent qu'ils possédaient n'avait pu être produit que par un courant d'au moins 2,900 ampères qui aurait passé à la surface du roc.

M. Pockel, ayant remarqué que Winterberg (Saxe) des roches d'un magnétisme irrégulier qui semblait dû à un coup de foudre, examina ces fragments et conclut que le magnétisme permanent qu'ils possédaient n'avait pu être produit que par un courant d'au moins 2,900 ampères qui aurait passé à la surface du roc.

Une évaluation d'une certaine

de d'une fort belle voix un Aré Maria, puis M. Thompson et Guéringer ont joué sur violon et flûte un Nourag de Behr avec accompagnement de l'orgue.

Mme Dickson Bruns et ses enfants sont partis la semaine dernière pour la Virginie où ils vont passer l'été.

Le Monday Afternoon Whist Club s'est réuni cette semaine chez Mlle Evelyn Noble. Parmi les membres présents: Mmes Victor Meyer, A. W. De Roalds, Henry V. Beer, Branch K. Miller, Gilbert Green, Robert Maxwell, Charles Fenner, Vincent, Ash-ton Phelps, Louisa Lyons.

Mme Marguerite Semmel, Mlle Marie Sarras, et Mlle Yvette sont parties mardi pour l'Europe.

M. Cochard le conseil de France qui remplacera M. G. d'Anglede est arrivé mercredi à la Nouvelle-Orléans.

Mme Emma Nott est en visite chez les demoiselles Denis à la Passo Christiane.

Mme J. W. Castle passe quelques jours à Claiborne Cottage, Covington.

Mlle Katherine Behan a passé plusieurs jours en ville la semaine dernière.

Mme George Denegre est à Biloxi pour quelques jours.

Mme Rosal Vallon et sa famille se sont rendus mardi à Lewisburg, afin d'y passer quelques mois.

Mlle Marion Speer, la charmante fille du juge Emory Speer sera cette semaine l'hôte de Mlle Corinne Tebault.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Le corsage décollé et les manches étaient en mousseline de soie. L'ample voile de tulle illusion qui le recouvrait était retenue par un piquet de dentelle orange et des agrafes et diamants. M. David Hester était "best man".

Mme Dickson Bruns et ses enfants sont partis la semaine dernière pour la Virginie où ils vont passer l'été.

Le Monday Afternoon Enchère Club s'est réuni chez Mlle Fanny Woodward. Le premier prix, une corbeille en cristal taillé, a été gagnée par Mlle Catherine Salter.

Mme Marguerite Semmel, Mlle Marie Sarras, et Mlle Yvette sont parties mardi pour l'Europe.

M. Cochard le conseil de France qui remplacera M. G. d'Anglede est arrivé mercredi à la Nouvelle-Orléans.

Mme Emma Nott est en visite chez les demoiselles Denis à la Passo Christiane.

Mme J. W. Castle passe quelques jours à Claiborne Cottage, Covington.

Mlle Katherine Behan a passé plusieurs jours en ville la semaine dernière.

Mme George Denegre est à Biloxi pour quelques jours.

Mme Rosal Vallon et sa famille se sont rendus mardi à Lewisburg, afin d'y passer quelques mois.

Mlle Marion Speer, la charmante fille du juge Emory Speer sera cette semaine l'hôte de Mlle Corinne Tebault.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

Mme Ernest Miltenberger et sa famille sont allés passer quelques jours à la Baie St-Louis.

FORCE SURHUMAINE. Mlle FANNY DAVENPORT



FANNY DAVENPORT écrit: Le Vin Mariani a été pour moi le plus merveilleux tonique. A certaines heures je me sentais complètement épuisée et incapable du moindre effort après une matinée; une faible quantité de vin m'a fortifiée et mise en état d'accomplir ma tâche avec une sorte de FORCE SURHUMAINE.

VIN MARIANI LE VIN MARIANI Réconforte le Corps et le Cerveau CE QU'EN DISENT LES MEDECINS: Du Chirurgien en Chef de l'Armée Française: Extrait des Rapports de Santé des Etats-Unis.

LE VIN MARIANI a des attestations écrites de plus de 8,000 Médecins Américains. LE VIN MARIANI est surtout indiqué pour: Les Troubles Nerveux, les Maux de la Gorge et des Poux, l'Indigestion, le Manque de Sang, la Consommation, l'Impotence, le Surmenage, l'Excès de Travail de Corps et de Tête, toutes les causes de l'Inertie et la Dépression Profonde, la Convalescence Tardive, la MALAIRE et les Faiblesses de tous genres.

THERMOMÈTRES MÉDICAUX EXTRA-SENSIBLES DE LÉON BLOCH Adoptés par MM. les D<sup>rs</sup> POTAIN, PASTEUR, PEAN, FÉRET ET TOUTES LES CÉLÉBRITÉS MÉDICALLES.

Aucune ANÉMIE ne Résiste à l'HEMOGLOBINE de V<sup>rs</sup> DESCHIENS. V<sup>rs</sup> DESCHIENS V<sup>rs</sup> ELIXIR V<sup>rs</sup> SIROP V<sup>rs</sup> DRAGÉES et HÉMOGLOBINE GRANULÉE.